

RESUMEN LIBRE DEL CURRÍCULUM

A lo largo de mi trayectoria investigadora he participado en numerosos proyectos de investigación de I+D+I financiados en convocatorias públicas, siempre como miembro del equipo a tiempo parcial. Proyectos de una temática variada en materia de negociación colectiva, análisis de problemáticas laborales desde la perspectiva sindical, cuestiones relacionadas con la igualdad de género en las relaciones laborales. Con inclusión también de algún proyecto de ámbito internacional.

Por su parte, en el campo de las publicaciones soy autor de 4 monografías, a lo que se suman alrededor de 40 artículos en revistas especializadas, así como más de 40 capítulos de libros de materias laborales y de seguridad social. Publicaciones que versan sobre temáticas muy diversas, por más que sí resulten identificables algunas líneas de investigación preponderantes como serían las que tienen que ver con las políticas activas de empleo, los medios de solución extrajudicial de conflictos, el despido, la negociación colectiva o el derecho procesal del trabajo.

A todo ello se le suman estancias de investigación en universidades extranjeras, particularmente, la Universidad Ca Foscari de Venecia, donde he sido durante cuatro años Profesor Visitante. Estancias financiadas mediante la obtención de becas competitivas.